

Desde ambos municipios detallaron las principales preocupaciones y las estrategias que están aplicando para abordar los hechos que provocan inseguridad local.

Por Karlyng Silva Leal
 karlyng.silva@diarioelsur.cl

Diversos hechos delictuales y de alta connotación social -principalmente homicidios- fueron considerados por el Gobierno para ampliar la cobertura del Plan Calle Sin Violencia a las comunas de San Pedro de la Paz y el sector Los Cerros de Talcahuano. Desde ambos territorios, explicaron que hoy la comunidad exige más seguridad y que ante aquella necesidad el trabajo preventivo y la coordinación con otras instituciones es la línea sobre la que están avanzando, esperando que la estrategia les permita obtener mejores resultados.

El director de Seguridad Pública de Talcahuano, Pedro Labraña, explicó que los delitos de mayor connotación social son la principal preocupación que la comunidad les manifiesta e indicó que por ello "vamos con buenos ojos que el gobierno central avance en la implementación del Plan Calle Sin Violencia en el sector Los Cerros de nuestra comuna".

Por su parte, el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer señaló que "si bien hoy estamos iniciando un trabajo municipal coordinado con las policías, con el Ministerio y la Delegación, nos habría gustado que las instancias conjuntas fueran previas de manera de prevenir acciones delictivas como las que vivió la comunidad educativa de este establecimiento -balacera en el Colegio Nuevos Horizontes hace una semana- y los vecinos en general de este sector".

TALCAHUANO

La inclusión de Talcahuano en

5

comunidades del Biobío están incluidas en el plan Calle Sin Violencia: Concepción, Los Ángeles, Coronel, San Pedro y Talcahuano



Los Cerros de Talcahuano fueron incluidos en el plan Calle Sin Violencia. La acción fue solicitada por el ex alcalde Henry Campos cuando estaba a cargo de la comuna.

Talcahuano y San Pedro de la Paz aplican medidas preventivas

Nuevas comunas incorporadas en el plan Calles Sin Violencia definen delitos más reiterados

el plan fue solicitada al gobierno en la administración municipal anterior y hace unos días fue confirmado por las autoridades locales, sin embargo el director precisó que aún no les han comunicado formalmente la implementación específica del plan en la comuna, agradeciendo de todos modos la decisión.

Labraña detalló que en la comuna los delitos que están enfrentando con fuerza incluyen "al comercio ambulante ilegal, a la violencia escolar y a delitos como el robo de cables como principales hechos de connotación delictual o incivildades, ya que im-

pactan directamente en la vida cotidiana de las personas".

Si bien existen investigaciones respecto a estos delitos, el municipio ha buscado fortalecer su rol preventivo aumentando la presencia municipal y las policías en zonas de mayor preocupación, impulsando campañas de educación cívica y alternativas de formación a quienes ejercen el comercio en la vía pública.

También reforzando equipos psicosociales en las escuelas, promoviendo la sana convivencia y resolución pacífica de conflictos; mientras que para el robo de cables que afecta a sectores

como Libertad, Gaete e Higuera, apuntan a la vigilancia, incentivar la denuncia y generar operativos abocados a la flagrancia y fiscalizaciones".

SAN PEDRO DE LA PAZ

Si bien son diversos los hechos delictuales que afectan a la comuna de San Pedro de la Paz, el alcalde Spoerer dijo que "ciertamente y sin afán de estigmatizar a ningún barrio, sectores como Boca Sur, Michailhue o San Pedro de la Costa tienen incidencia de delitos que requieren de atención y trabajo multidisciplinario".

Para solicitar la inclusión de la

En Talcahuano preocupan los hechos de violencia escolar, robo de cables y comercio ilegal, mientras que en San Pedro de la Paz principalmente las agresiones

comuna en el plan de Seguridad, se plantearon diferentes incidentes ocurridos en enero de este año en el SAR de Boca Sur relacionados a balaceras, agresiones a funcionarios, entre otros. No obstante el alcalde lamentó que desde entonces, mes en que también se reunieron con Luis Cordero en su calidad de Subsecretario del Interior, no tuvieron una respuesta de la cartera hasta la balacera en el Colegio Nuevos Horizontes.

A través de los Consejos de Seguridad Comunal se recogen las preocupaciones de la comunidad, las cuales el alcalde reconoce que dependen mayoritariamente de los sectores y sus realidades. En ese sentido, con las facultades del municipio se avanza en una tarea preventiva y disuasiva con el refuerzo de patrullajes, monitoreo de cámaras en puntos estratégicos y vinculación directa con Carabineros, PDI y la Armada.

El alcalde aseguró que para mejorar la sensación de seguridad de los vecinos también están trabajando en la recuperación de espacios públicos, mejora en los sistemas de iluminación en sectores afectados por microbasurales, entre otros factores